

Unifin informa plan de acción para maximizar flexibilidad financiera

Ciudad de México, México, 8 de agosto de 2022 – UNIFIN Financiera, S.A.B. de C.V. (BMV: UNIFINA) (“UNIFIN” o la “Compañía”), informa sobre las medidas adoptadas con el fin de incrementar su flexibilidad financiera y vigilar la aplicación óptima de sus recursos, a efecto de proteger los intereses de sus acreedores, inversionistas y demás grupos de interés, continuando con la operación de su negocio.

Derivado de la situación actual que afecta al sector financiero no bancario en México (NBFIs, por sus siglas en inglés), así como el entorno económico global, la Compañía enfrenta un acceso limitado a fuentes de financiamiento, lo cual ha afectado su estructura de capital y liquidez. La Compañía trabaja activamente en el análisis de diversas estrategias enfocadas a mantener e incrementar sus fuentes de ingreso y fondeo, optimizar costos y hacer un uso eficiente de sus recursos, ante el desafiante entorno en el que actualmente opera.

Al respecto, la Compañía ha adoptado la decisión de no hacer el pago de intereses y capital de su deuda a partir de esta fecha y durante el periodo necesario para negociar acuerdos definitivos con sus acreedores en relación con una reestructura estratégica, de manera ordenada y consensuada. Las obligaciones de pago bajo estructuras de bursatilización privadas sin recurso para la Compañía continuarán cumpliéndose de conformidad con sus términos.

Asimismo, la Compañía tiene la intención en el corto plazo de negociar con sus acreedores acuerdos de espera que le permitan implementar dicha reestructura, así como negociar y concretar potenciales operaciones de financiamiento, refinanciamiento, inversión y capitalización, sin desviar el curso ordinario de sus operaciones.

Unifin es la compañía líder en arrendamiento en México y América Latina. Por más de 29 años, Unifin ha estado comprometida con el crecimiento de las pequeñas y medianas empresas en México, siendo un participante clave en el financiamiento de las mismas y contribuyendo significativamente al desarrollo del sector.

El Consejo de Administración y el equipo directivo de la Compañía están enfocados en mantener la continuidad del negocio y alcanzar la estabilización del mismo, en beneficio de la Compañía y la totalidad de sus grupos de interés, reafirmando su compromiso de generar valor al sector PYME en México.

Unifin tiene como asesores a Rothschild & Co., AlixPartners, Sainz Abogados y Skadden, Arps, Slate, Meagher & Flom, LLP, para analizar y desarrollar soluciones estratégicas y constructivas en relación con su proceso de reestructura.

En relación con los movimientos inusitados presentados el día de hoy en la operación de los valores de la Compañía, Unifin informa que no tiene conocimiento de operaciones por parte de los miembros de su Consejo de Administración o sus Directivos Relevantes. La Compañía no ha realizado operaciones con sus valores el día de hoy, incluyendo a través del fondo de recompra.

Información de Contacto

Tel. +52 (55) 4162.8270
unifin_ri@unifin.com.mx

Página web: www.unifin.com.mx